



世界に希望を生み出そう



国際ロータリー第2800地区

鶴岡西ロータリークラブ

地区方針 「ロータリーを語ろう そして ロータリーを楽しもう」

クラブ方針 「ロータリーを楽しく 行動しよう」

第2657回 例会 2024年5月13日(月) 会場: グランドエル・サン

会長挨拶

◆会長 池田 拓弥 ◆幹事 渡部 芳幸



今日は2023年11月の読売新聞のロータリーの記事を紹介しようと思います。読売新聞のロータリーの紹介文章を読み上げます。

1905年に米国で設立された世界的な民間団体。政治的、宗教的に中立で、社会奉仕を理念とし会員は約120万人とされる。日本では1920年に東京で初めて発足。入会は会員の推薦が必要で会費の納入や例会への参加が求められる。複数クラブで構成する「地区」が日本には34ある。

紹介文としてはほぼ適切な内容が書かれていました。そしてロータリーの現状をこう紹介しています。

企業経営者らが集まり、交流を深めながら地域で奉仕活動などに取り組む「ロータリークラブ(RC)」が、高齢化などによる会員の減少で苦境に立たされている。若者をどう呼び込むかが課題で、中には解散に追い込まれたケースもある会員らは「若い人たちから『暇なおじさんの集まり』だと思われる。このままではジリ貧だ」と危機感を抱き、イメージアップを図る団体も出てきた。

奈良県の生駒RCで最後の会長を務めた中谷裕二良さん59歳のお話です。

1976年発足の生駒RCは、地域でチャリティーコンサートや交通安全教室の教本作成などに取り組んだが、会員の減少に歯止めがかからず、今年6月解散した。ピーク時の91年には50人以上だったが、解散時は7人ほどで大半が80歳近い高齢メンバーだった。中谷さんは「会員を増やす効果的な手を打つことができなかった」と悔やむ。「それでも、地域のリーダーが社会に尽くすというRCの理念の良さは変わらない」と現在中谷さんは、若い人を勧誘して改めてRCを設立する道を模索しているということです。

では、西ロータリーに置き換えてみます、

鶴岡4クラブの中では西ロータリーは優秀です、会員数も最大です。今年度会員増強委員長はじめ皆さんの協力のもとに4人の会員が増えました。しかし西ロータリーの活動の魅力を感じて入会した方たちばかりとは思えません。RCに入会しこれから新しい活動を起こそうとして入会してきた方が多いと思います。

地域のリーダー的存在と若者にも共感してもらえる活動をアピールし新入会員を集め、全国に出始めたロータリー解散と同じことにならないよう次年度以降も新しい活動と会員増強の推進をお願いします。

会員増強という面では人数的には今年度は合格点だとは思いますが、来年度は私が会員増強委員長を仰せつかりましたが見込みがありません。5月11日にメール、もしくはFAXで5月27日福寿司さんでの夜例会に西ロータリーに興味のある方、勧誘したい方のお誘いをお願いする社会員増強委員長からのお願い文書が届いていると思います。是非、来年度の新会員の見込みを作るため、会員の皆様からのご紹介をお願いしたいと思います。

私のように、青山さんからロータリーに入って北海道にゴルフ旅行さ行こで、北海道の寿司はうめぞー、という簡単な理由でロータリーに入る方がいるかもしれませんのでゴルフのする方には、是非今言った文言も状況を見てお誘い文句に使ってください。

これから新しい活動を起こし、地域社会に存在感を示し、奉仕の理念を追及する仲間を増やして活動の活発化を図りたいと思います。会員の皆様からのご協力をお願いします、

幹事報告



- ・鶴岡市青少年育成市民会議評議委員会の開催について
日時：6月13日(木) 15:00 第3学区コミセン
- ・赤川花火大会協賛のお願い 開催日：8月17日
- ・事務局移転のお知らせ
事務局が移転します。5月16日引っ越し予定
- ・5月のロータリーレート 157円/\$

会員スピーチ

鎌田 昭男 君 (福鮎店主)



誕生祝い

青山伸一君 (4月)

本間千佳子君 今間勝見君

渡部吉春君 早坂剛君



委員会報告

広報委員長 菅井 保彦 君
ロータリーの友 見どころ



ニコニコBOX

- ・佐藤 正晴 君 鎌田君突然のスピーチ依頼すみませんでした。ありがとうございました。
次回20日は山形から書道家未来さんが来ますのでよろしくお願ひします。
- ・本間千佳子 君 先日の合同例会二次会でご来店いただきありがとうございました。

本日の出席	会員数	33名	出席数	22名	出席率	66.67%
前々回の出席	出席率	62.50%	修正出席者数	23名	確定出席率	69.70%

